

## Monatsrückblick Bewegungsraum & Musikecke

### Monat Juli

Im Bewegungsraum konnten die Kinder geschickt über den „Insektenparour“ klettern. Sie konnten zum Beispiel am Spinnennetz wie eine Spinne klettern, auf dem Trampolin so hoch wie ein Grashüpfer hüpfen, mit den Insektenfahrzeugen auf der Langbank fahren oder einfach so klettern und toben. Die einzelnen Stationen haben die Grob- und Feinmotorik gefördert.

Wie bewegen sich unterschiedliche Insekten? Die Kinder kriechen wie Regenwürmer, tragen gemeinschaftlich Polster wie auch die Ameisenkolonie oder flattern anmutig wie Schmetterlinge durch die Turnhalle.

In der Musikecke konnten die Kinder mit verschiedenen Instrumenten unterschiedliche Insekten nachahmen zum Beispiel mit einer Rassel das Zirpen einer Grille.

Außerdem haben wir gemeinsam eine Klanggeschichte zu Insekten und dem Wetter gemacht.

Gemeinsam mit den Kindern haben wir einen Bienenstock aus unseren großen weichen Bausteinen gebaut. Als unser Bauwerk stand haben wir wie fleißige Bienchen darin gespielt, gearbeitet und uns ausgeruht.

Ballspiel: Der gelbe Ball war unsere kleine Hummel, die gerne umherfliegt und das am liebsten so schnell und so hoch wie möglich. Das hieß für die Kinder, dass der Ball ganz schnell von einem Kind zum anderen spielen mussten.